



Éducation artistique, de quoi parle-t-on ?

lundi 3 octobre 2016, par [L'Insatiable](#)

Je me jette tout de suite à l'eau en disant que je pense que l'éducation artistique ne doit pas être une matière à part mais doit faire partie intégrante de tout enseignement car l'art est plus que ce qui nous « sauve de notre bestialité », il est l'une des manifestations les plus emblématiques de notre humanité.

L'art et la culture sont un héritage de l'Humanité, une mémoire vivante de l'Homme, de ses coutumes, croyances, découvertes, inventions, de son pouvoir de transcendance. En faire prendre conscience, c'est valoriser notre condition humaine[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !